



## Luisa Alcalde advierte a diputados de Morena: ventilar conflictos viola estatutos

La presidenta del partido señaló que la disciplina mostrada durante los procesos internos será un factor clave para la imagen de los gobiernos municipales en 2027



Por Mariana Campos



**Luisa María Alcalde**, presidenta nacional de **Morena**, hizo un llamado a los diputados de su partido para evitar que las **disputas internas** se ventilen en medios de comunicación y exhortó a utilizar los mecanismos institucionales para resolver diferencias.

El mensaje se dio en una reunión plenaria privada del grupo parlamentario, en el marco de los preparativos hacia las **elecciones 2027**. Alcalde subrayó que exponer desacuerdos públicamente constituye una violación al **estatuto de Morena**.

El mensaje se dio en una reunión plenaria privada del grupo parlamentario, en el marco de los preparativos hacia las **elecciones 2027**. Alcalde subrayó que exponer desacuerdos públicamente constituye una violación al **estatuto de Morena**.

"Uno, es siempre utilizar ya las instancias que nosotros mismos hemos determinado para resolver nuestros conflictos internos, porque si yo estoy yendo a los medios a decir que el **presidente municipal** hace mal su trabajo, entonces yo mismo estoy violentando el estatuto. Y al rato a quien van a acusar es a mí. ¿Por qué? Porque yo no puedo estar denostando a mis compañeros públicamente. No puedo, no, es contrario a nuestro estatuto. Entonces, todos, leer nuestro estatuto y tener claro que si yo me pongo a denostar a mis compañeros del partido yo estoy cayendo en esa **violación estatutaria**", condenó.